

# なぎの木のように

豊橋市立石巻小学校  
校長だより No.8  
令和6年11月28日

## 野外劇「だいだらぼち」大成功！

野外劇当日は多くの皆様にお越しいただき、また最後までご観覧いただき誠にありがとうございました。

本年度の野外劇は45回目となり、演目は『だいだらぼち』ですが、『共生』をテーマに「仲間とは何か」を考える脚本に改訂しました。「人々が誰とでも心を通わせ、勇気と優しさをもって寄り添っていく心の美しさや態度の尊さ」が伝わるよう、全校児童が心を一つにして最後まで精いっぱい演じました。

石巻小学校を卒業した保護者の皆様にとっては、ご自身が小学生の時に演じたものとは異なる部分も多かったと思います。今回の劇で伝えたかった内容は「共生」です。劇を上演するときだけでなく、これから生きていく中でも、この「共生」について意識していくことができれば、みんなが幸せになるのではないかと考えます。学校教育では、時代にあわせて変化する面もあつつつ、大切にしたいものはこれからも継承していきます。学校も家庭も地域も、それぞれの立場で役目を担いつつ、子どもたちの健やかな成長を支えていけるよう、今後ご理解とご協力をお願いいたします。



## 修学旅行に行ってきました！ <奈良・京都>

11月7日(木)～8日(金)の二日間、6年生は修学旅行に行ってきました。奈良・京都の歴史的・文化的遺産をめぐり、自分の目や耳で確かめたり感じ取ったりすることができました。また、仲間と過ごすなかで、新たな仲間のよさも発見でき、更に仲も深まったことと思います。あいさつや時間を守ることもきちんできたので、今後の生活の中で手本になってくれることを期待します。



## ぐるんぱ全校読み聞かせ

10月30日(水)に、学校図書館ボランティア「ぐるんぱ」のみなさんによる全校向けの読み聞かせがありました。

今年も趣向を凝らした内容で、子どもたちもあっという間に物語にのめりこみ、楽しいひと時を過ごすことができました。

